

ALTA GERENCIA INDEED Y JOBANDTALENT ESTÁN ENTRE LAS APPS PARA BUSCAR EMPLEO. P14-15

LABORAL. EL NÚMERO DE INFORMALES LLEGÓ A 5,6 MILLONES DE PERSONAS

Tunja y Pereira, donde más cayó la informalidad

Entre julio y septiembre, según reportes del Dane, de los 12 millones de ocupados en las 23 principales ciudades, 5,6 millones fueron informales, cifra que bajó respecto al mismo perio-

llones. Por ciudades, Tunja y Pereira fueron los lugares donde más bajó el porcentaje de informales. En el caso de la capital de Boyacá, se redujo cuatro pun-

45,6% entre julio y septiembre de 2018 a 41,6% en el mismo trimestre de 2019; mientras que en la capital de Risaralda se redujo a 46,5%.

Proporción de informales	Reducción anual Puntos	Número de informales
Jul-sep /19 Tunja	porcentuales	
41,6%	-4	36.000
Pereira 46,5%	-4	135.00
Florencia 56%	-3	37.000
Total 23 ciudades 46.9%	-1,2	5,6 millones

ENKA RECUPERA 1.000 MILLONES DE BOTELLAS Álvaro Hincapié, presidente de Enka, dijo que para 2022 entrará en operación nueva planta de producción. P8

Solo año y medio dura un ministro de Defensa

Carlos Holmes Trujillo, quien se desempeñaba como Canciller, fue designado por el presidente Iván Duque como el nuevo ministro de Defensa del país, luego de la salida de Guillermo Botero. De esta manera, desde hace 30 años han pasado por el cargo 20 jefes de la cartera, lo que se traduce en que un designado solo dura, en promedio, año y medio (18 meses) en el puesto. Con la llegada del ahora excanciller, la cartera de Defensa suma 157 ministros en toda su historia y este es el tercer cambio en el gabinete de Duque. **ASUNTOS LEGALES**

LEA HOY

APRENDA CÓMO VENDER CABALLOS **POR INTERNET**

LAS VACUNAS PARA EL GANADO RECIÉN NACIDO



BOLSAS, LA MONEDA CERRÓ EN \$3,409

Contagio de crisis política en la región llevó a que el peso perdiera \$43

La renuncia de Evo Morales y las protestas en Chile han aumentado la incertidumbre y el riesgo en Latinoamérica, por lo que ha crecido el apetito de los

inversionistas por el dólar. Esta crisis política no solo ha afectado a los países involucrados, sino que en Colombia el peso se depreció \$43 el martes. P18

ECONOMÍA

"Petróleo superará los 890.000 barriles"

Francisco Lloreda, presidente de la ACP, dijo que si bien la producción en 2019 será mayor a la proyectada, se debe continuar reafirmando la confianza del sector. P5



EDITORIAL

Aún no hay una receta para salir de esta temporada de protestas

El gran problema para los países protagonistas no es otro que no tienen cómo atender las reivindicaciones que se piden. P2

En oficinas del Banco de Bogotá y en las de Bancolombia ya se puede usar el celular

GLOBOECONOMÍA

Los pasos que deben cumplirse para nombrar a un nuevo presidente en Bolivia

OCIO

La Diva, L'América y Ragazzi, entre los ganadores del Pizza Master 2019

P24-25

ÍNDICE

EDITORIAL	P2
ECONOMÍA	P4
EMPRESAS	P8
GLOBOECONOMÍA	P11
ALTA GERENCIA	P13
FINANZAS	P18
OCIO	P24
ANÁLISIS	P28
CAJA FUERTE	P30